



En la ciudad de Montería se llevó a cabo un seguimiento trimestral liderado por la Unidad de Movilidad Urbana Sostenible del Ministerio de Transporte. El objetivo de esta jornada fue analizar los indicadores y evaluar el cumplimiento de las metas establecidas para el avance del Sistema Estratégico de Transporte Público (SETP).

...

El seguimiento ratifica el compromiso de las entidades con un transporte público más eficiente, sostenible y al servicio de todos los monterianos.



Este ejercicio permitió revisar los logros alcanzados, identificar desafíos y fortalecer las acciones necesarias para la implementación efectiva del sistema en la ciudad.

Esta importante reunión se realizó en las instalaciones de Montería Ciudad Amable, con el objetivo de hacer el seguimiento trimestral a las áreas financiera, técnica, de operaciones, ambiental, jurídica, social y de comunicaciones con el equipo de Movilidad Urbana y Sostenible.

En ese sentido, cada una de los representantes de área expone los avances de la misma en el segundo trimestre del año 2025.